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Pour l’aspect technique, le but serait de démarcher des producteurs locaux dans les 
marchés de Lille pour leur proposer de venir participer à Agri’campus. Notre principal 
argument serait de faire découvrir les produits de saison des producteurs mais aussi de 
les faire participer à une campagne de sensibilisation au sein même de l’université sur des
manières de manger plus responsable.
Comme marchés à proximité on compte notamment le marché de Sébastopol, le marché 
place Vanhoenacker, les halles de Wazemmes ou le marché du concert. Concernant les 
halles de Wazemmes, celles ci accueillent tout les 1er samedi du mois deux chefs qui font 
des recettes en direct de produits de saison. Cette initiative rejoint directement la nôtre 
donc il serait intéressant de les convaincre de participer à Agri‘campus.
Concernant le démarchage en entrevue directe avec le producteur on expliquera 
directement notre projet en répondant à de possibles questionnement, mais après ce qu’il 
veut proposer dépend de lui seul, ,nous seront juste là pour lui fournir un emplacement de 
stand et possiblement le stand lui même, ainsi que de la sécurité. On pourra aussi 
démarcher par mail les producteurs pour ceux qui nous intéressent fortement et que nous 
n’auront pas l’occasion de rencontrer en face à face. Un exemple de mail pourrait être:

Bonjour Monsieur/ Madame

Nous sommes une association saisonnière appelée Agri’campus et nous avons dans l’idée
d’organiser un marché des producteurs au campus scientifique de l’université de Lille.
Nous vous démarchons pour vous inviter à participer; vous pouvez venir avec votre propre
initiative mais si possible autour du thème de l’alimentation saine, c’est à dire de légumes 
et de fruits en majorité. Il y aurait des stands de cuisine participative en direct (par 
exemple comment cuisiner certains légumes de saison), des stands où manger sur place 
et des associations qui vendent des paniers alimentaires (présente notamment à polytech 
Lille). Nous vous fourniront un emplacement de stand ainsi que le stand lui même si vous 
en éprouver le besoin. Nous auront de même de la sécurité sur place qui garantira un bon 
déroulement de la journée. Ce serait de [16 heures à 19 heures] pour garantir un 
maximum de personnes en sortant des cours pour le goûter et le repas du soir (à emporter
s’ils veulent). Nous ne pouvons vous donner de garantie financier mais seulement affirmer
que l’université de Lille regroupe un grand nombre d’étudiants sur la cité scientifique (22 
000 en 2020) donc en comptant même une affluence de 20% d’étudiants nous seront à
4 400 personnes ce qui est assez conséquent (polytech compte déjà 17 000 étudiants et 
nous pouvons faire circuler facilement l’événement sachant que nous sommes sur place).
Enfin l’événement se déroulerait toutes les saisons et on commencerait au printemps, 
vous n’êtes aussi pas obligé de participer  à l’événement toutes les saisons , votre venue 
peut rester périodique.

En espérant vous avoir intrigué.
Dans l’attente de votre réponse.

Cordialement
Carla Buonomo
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Le 5 septembre 2021 a eu lieu la 4ème édition du Marché Fermier « Made in MEL »; le 
marché a regroupé producteurs, artisans et entrepreneurs vendant des plantes 
aromatiques jusqu’à des glaces artisanales. Nous pourrions ainsi essayer de contacter les
organisateurs de cette édition dans une démarche de marché plus «étudiant».

Financièrement parlant les producteurs pourront vendre à manger sur place, de même 
que des paniers de légumes s’ils veulent, cela est du ressort d’initiatives personnelles des 
producteurs eux-mêmes.

De plus, des organisations telles que Le Jardin de Cocagne de La Haute-Borne proposent 
la vente de paniers bio, distribués à Polytech Lille notamment. Il pourrait être intéressant 
de motiver des producteurs participant à cette initiative, car cela leur permettrait de se 
faire connaître au sein du campus Cité Scientifique, et ainsi de vendre plus de paniers bio.

Site utile pour trouver des producteurs potentiellement intéressés par notre projet :

mon-producteur.com


